

Communiqué de presse - 16/11/2022

MÉDIATHÈQUE BENJAMIN-RABIER

« TACTILE TOUR » : Exposition tactile du 18 novembre au 3 décembre 2022

TACTILE TOUR

18 NOVEMBRE > 3 DÉCEMBRE

Mardi, jeudi et vendredi :

14 h - 18 h

Mercredi et samedi :

10 h - 12 h et 14 h - 18 h

.....

Entrée libre et gratuite

.....

Médiathèque Benjamin-Rabier
Esplanade Jeannie Mazurelle

02 51 47 48 60

La Roche-sur-Yon accueille le « Tactile tour », une exposition tactile, du 18 novembre au 3 décembre, à la médiathèque Benjamin-Rabier.

Lancée en 2022 par l'association Valentin Haüy, le **Tactile tour**, est une **exposition itinérante d'œuvres d'art** à voir et à toucher destinées à tous les publics : aveugle, malvoyants, ou voyants !

Permis de toucher !

Comment accéder à l'art et aux musées lorsqu'on est aveugle ou très malvoyant ? Pour répondre à cette problématique, l'association Valentin Haüy a développé depuis une dizaine d'année une solution originale en modélisant numériquement des peintures, sculptures, ou monument ensuite transformées en modèles 3D à découvrir par le toucher.

Après Le Mans et Macon, l'exposition continue de rendre l'art accessible et poursuit sa tournée à La Roche-sur-Yon du 18 novembre au 3 décembre 2022.

A découvrir à la médiathèque Benjamin-Rabier, les plus belles pièces de **Leonard de Vinci, Raphaël, Frans Francken le Jeune, Pieter Brueghel** ou encore deux morceaux de **la Tapisserie de Bayeux**.

